
令和４年みどり市議会第２回定例会一般質問通告一覧

令和４年６月８日（水）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１　動物愛護の推進について
①保護など現状について
②殺処分の現状について
③今後の市としての考え方や推進方法などは

市民部長

①子供の目線でさらなる推進を 市長・教育長・教育部長

②危険場所の確認について 市長・教育長・教育部長

③安全な通学路を目指すためには 市長・教育長・教育部長

３　みどり市社会基盤整備の推進について
①下水道の今後の流れは
②補助金増額後の現状は
③補助金の全国的な現状とみどり市との対比は

都市建設部長

①公共下水道事業計画のこれまでの経過と現状について
②公共下水道と合併浄化槽のベストミックス推進における展望と課題について

都市建設部長

③合併浄化槽維持管理において他市事例への見解と補助金の必要性について 副市長・都市建設部長

①市民と行政の協働とは
②他市の事例への見解と行政支援の必要性について
③本市のふるさと思いやり寄附金条例における行政支援の実績について

総務部長

④様々な分野での行政支援の必要性と総括について 市長・総務部長

①コロナ禍で浮き彫りになった社会的孤立の課題について 保健福祉部長

②地域住民グループ支援の現状について 総務部長・保健福祉部長

③ウイズコロナにおける共生型地域交流拠点への見解と共生社会実現に向けての展
望

保健福祉部長

①女性活躍推進法施行後の本市の施策と課題分析について

②「県との連携で課題の整理をする」との令和元年第２回定例会答弁後の結果と市独
自の女性起業支援について

③ジェンダー平等社会実現に向けての展望について 市長

1

宮﨑　武

５月２０日受付
（9：10）

２　通学路点検の徹底について

１　都市基盤整備について

２　市民との協働によるまちづくりについて

３　地域共生社会の実現について

４　女性の社会活躍環境について
総務部長・産業観光部長

2

丹羽　あゆみ

５月２３日受付
（9：45）
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令和４年みどり市議会第２回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

①通学路の決定の経緯について

②グリーンベルトの設置について

③横断歩道の設置について

④危険箇所の改善について

⑤学校での交通教室（指導）について

１）産後ケアの拡充について
①多胎児出産後ケアの支援について
②ひとり親や低所得家庭への支援について
２）新たな家事支援制度の導入について
３）紙おむつ支援の拡充について
①現状の第３子への支援数と第３子以降の支援数は
②第１子から支援と第２子からの支援への試算は
③第３子以降の支援策を拡充できないか

保健福祉部長

④市長の所見は 市長

４）リトルベビーハンドブック作成について
①母子手帳の発育曲線ページに記録できない出生児数は
②リトルベビーハンドブック作成への考えは
③子育て応援アプリのみどりんには記入できるか

保健福祉部長

５）子ども医療費無料化の拡充について
①高校生世代まで拡充した場合の対象人数と見込みの予算規模は

市民部長

②市長の所見は 市長

２．ヤングケアラーについて

１）実態調査について
①実態調査の現状は
②今後の計画は
２）条例制定の考えは

保健福祉部長

１）インクルーシブ教育について
①現状と今後の考えについて

教育長・保健福祉部長

②環境の整備について 市長・保健福祉部長・教育部長

２）学校規模適正配置について 市長・教育長・教育部長

３）インクルーシブ公園の整備について 市長・保健福祉部長・都市建設部長

3

大澤　映男

５月２３日受付
（10：50）

１　新設校笠懸西小学校の通学路安全対策につ
いて

都市建設部長・教育部長・危機管理監

１　子育て家庭への支援

３．インクルーシブについて

4

髙草木　良江

５月２３日受付
（16：45）

2



令和４年みどり市議会第２回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

（１）市道の現状について 都市建設部長

（２）市道整備の課題と整備促進について 市長・副市長

（３）交通安全施設の現状と整備の取組について 市長・都市建設部長・危機管理監

（１）持続的な学校運営のガイドラインについて
①マスクの対応について

教育長

②給食時の対応、給食の残り具合は（残飯率は）

（２）感染者判明による臨時休校の対応について
①臨時休校となる基準は
②オンライン授業の内容、家庭のインターネット通信環境の整備状況は
③感染症対策として学校と家庭での学習を選べる取組は

（３）心のケアについて
①児童生徒に対する心のケアの状況と今後の取組は

（４）学びの保障について
①学習の遅れに対する対応について
②コロナ禍でも充実した学校生活を送るための考えは

教育長

（５）電子黒板採用について
①市内採用の電子黒板の利用状況は

教育部長

②電子黒板採用についての考えは 市長

（１）事業の概要、農園の概要についての確認について
（２）県の本事業に対する補助の条件は
（３）現在の利用状況は

産業観光部長

（４）教育現場での農業体験の取組について 教育部長

（５）農業体験型農園について 副市長

（６）市民農園の今後の方向性について 市長

5

武井　俊一

５月２３日受付
（15：15）

１　市道整備について

教育部長

２　諸町市民農園の現状と今後について

6

須藤　日米代

５月２３日受付
（11：55）

１　コロナ禍及びウイズコロナにおける学校の対応
について
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